

8.—Revenu net des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole, 1957-1959

(Sans Terre-Neuve)

NOTA.—Comprend la valeur estimative des habitations agricoles et les paiements supplémentaires en vertu de la loi sur l'assistance à l'agriculture des Prairies et, en 1958 et 1959, les paiements en vertu des Règlements concernant le paiement de superficie aux producteurs de céréales de l'Ouest.

Détail	1957 ^r	1958 ^r	1959
	(milliers de dollars)		
1. Revenu en espèces.....	2,573,341	2,813,299	2,786,006
2. Revenu en nature.....	328,069	340,071	342,686
3. Paiements supplémentaires.....	1,987	60,128	22,087
4. Revenu brut (postes 1 + 2 + 3).....	2,903,397	3,213,498	3,150,779
5. Charges d'exploitation et d'amortissement.....	1,706,439	1,795,815	1,890,494
6. Revenu net (postes 4 - 5).....	1,196,958	1,417,683	1,260,285
7. Valeur des variations de stocks.....	-138,690	-64,621	-68,415
8. Total: revenu brut (postes 4 + 7).....	2,764,707	3,148,877	3,082,364
Total, revenu net (postes 8 - 5).....	1,058,268	1,353,062	1,191,870

9.—Revenu net des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole, par province, 1957-1959

NOTA.—Le revenu net comprend la valeur locative estimée des habitations agricoles et les paiements supplémentaires faits en vertu de la loi sur l'assistance à l'agriculture des Prairies et, en 1958 et 1959, les paiements en vertu des Règlements concernant le paiement de superficie aux producteurs de céréales de l'Ouest.

Province	1957 ^r	1958 ^r	1959
	(milliers de dollars)		
Terre-Neuve.....	—	—	—
Île-du-Prince-Édouard.....	9,542	12,247	11,813
Nouvelle-Écosse.....	16,143	15,165	14,631
Nouveau-Brunswick.....	20,499	19,703	17,702
Québec.....	185,035	206,507	180,826
Ontario.....	330,127	401,797	328,643
Manitoba.....	74,835	129,580	100,108
Saskatchewan.....	183,277	246,885	243,310
Alberta.....	185,640	264,075	239,527
Colombie-Britannique.....	53,170	57,103	55,310
Total.....	1,058,268	1,353,062	1,191,870

Sous-section 3.—Volume de la production agricole*

L'indice du volume physique de la production agricole est estimé à 143.6 (1935-1939 = 100) pour 1959, soit un peu en bas de celui de 145.1 de 1958. Le chiffre de 1959 est presque identique à la moyenne quinquennale (1954-1958) de 143.7, mais très inférieure au chiffre record de 169.5 atteint en 1956. L'augmentation de la production de produits aussi importants que les céréales, le bétail et les produits laitiers, en 1959, n'a pas suffi à contrebalancer la diminution de celle de la plupart des autres produits agricoles.

La production a baissé dans chaque province, sauf la Nouvelle-Écosse, la Saskatchewan et l'Alberta. La diminution varie de moins de 1 p. 100 au Québec à un peu plus de 12 p. 100 dans l'Île-du-Prince-Édouard. Quant aux provinces où la production a augmenté, l'avance varie de 5 p. 100 en Alberta à 7 p. 100 en Nouvelle-Écosse et un peu plus de 8 p. 100 en Saskatchewan.

* Sans Terre-Neuve.